Форма предложения инвестиционного проекта
Investment project proposal form
	Название проекта
	Project name

	Модернизация производства с освоением современных технологий с целью создания мощностей по выпуску деталей и узлов комбайнов путем создания мобильного и гибкого производства на  ОАО «ГЗЛиН».
	Modernization of production along with implementation of modern technologies in order to create new capacities for production of details and units for harvesting machines via creation of mobile and flexible production at JSC GZLiN.

	Инициатор проекта 
	Project initiator name

	Открытое акционерное общество «Гомельский завод литья и нормалей»
	JSC GZLiN (JSC Gomel Plant of Foundry and Fasteners)

	Место реализации проекта
	Project location

	г. Гомель
	Gomel

	Форма участия инвестора (СП, новое предприятие, ГЧП, иная), распределение долей
	Form of participation of the investor (JV, a new enterprise, PPP, other), distribution of shares

	Долгосрочный кредит
	Long term credit

	Концепция проекта (описание проекта, цели)
	Project concept (project description, goals)

	Цель и актуальность инвестиционного проекта заключается в увеличении производственного потенциала организации, внедрении прогрессивного оборудования с современным уровнем технологии, повышении технического уровня и качества производимой продукции, снижении материалоемкости, энергоемкости и трудоемкости выпускаемой продукции, расширении номенклатуры производимой продукции, получении дополнительной выручки от реализации на экспорт, прибыли, сокращении импортной составляющей.
	The aim of the project is an increase of production potential of the organization, implementation of modern equipment, improvement of the technological level and production quality, reduction of material and energy consumption and labor coefficient of the production, enlargement of the production nomenclature, receipt of additional revenue from sales, primarily for export, additional profit, reduction of import components.

	Период реализации проекта
	Project implementation period, years

	2017 – 2021
	2017 – 2021

	Текущая стадия проекта (что реализовано на данном этапе, степень готовности)
	Current stage of the project (what has been done, degree of the project readiness)

	Разработан бизнес-план инвестиционного проекта
	Business plan of the investment project has been developed

	Краткий обзор продукта (технологии, услуги)
	Product (technology, service)overview

	Жатки и подборщики для кормоуборочных и зерноуборочных комплексов, картофелеуборочные комбайны, косилки и другие сельскохозяйственные машины, запасные части, производство крепежных изделий (метизов), производство изделий из высокопрочного чугуна, стального литья и цветных металлов (алюминий, бронза).
	Windrowers and pickup heads for forage and grain harvesting complexes, potato harvesters, mowers and other agricultural machinery, spare parts, production of fasteners, production of castings made of high-strength cast iron, steel and non-ferrous metals (aluminum, bronze). 



	Ключевые преимущества проекта, конкурентные преимущества продукта
	Key advantages of the project, competitive advantages of the product

	· узнаваемая торговая марка,

· профильный персонал,

· сеть поставок сырья и комплектующих,

· товаропроводящая сеть.
	· a well-known trademark;

· field-specific personnel;

· a raw materials and component parts supply chain;

· distribution network.

	Целевой рынок и рыночные возможности, планируемое распределение объема продаж по странам/регионам
	Target market and market opportunities, planned distribution of sales volume by countries/regions

	1. Характеристика внутреннего рынка.
Достаточное насыщение рынка сельхозтехники, нестабильность платежеспособности покупателей, достаточное наличие конкурентов.

Предполагаемый объем сбыта продукции – 31 млн USD.
Основные потребители – предприятия АПК Республики Беларусь.
Характеристика каналов сбыта – прямые продажи непосредственно покупателю, продажи через товаропроводящую сеть холдинга «Гомсельмаш».
Основные конкуренты – ОАО Бобруйскагромаш, ОАО Лидагропроммаш, CLAAS, John Deere, Krone.
Преимущества перед конкурентами – более низкая цена, оперативное сервисное обслуживание, длительный гарантийный срок.

2. Характеристика экспортного рынка.
Перенасыщение рынка сельхозтехники, большое количество конкурентов.

Предполагаемый объем экспорта продукции – 29 млн USD.
Доля экспорта в объеме продаж – 48 %, в том числе по странам (регионам) в объеме экспорта: 
· Российская Федерация  – 88.2 %,

· Украина – 5.7 %,

· Казахстан – 3.1 %,

· другие страны – 3.0%.

Тенденции изменения рынка: повышение требований к качеству продукции, снижение государственной поддержки, рост наличия конкурентов.

Характеристика каналов сбыта – продажи через товаропроводящую сеть, прямые продажи непосредственно покупателю.
Основные конкуренты – Ростсельмаш, CLAAS, John Deere, CNH, ПАО «Бердянские жатки», KUHN, GRIMME, ООО «Дон Мар».
	1. Internal market characteristics.
Sufficient saturation of the agricultural machinery market, unstable purchaser’s solvency, sufficient quantity of competitors.

Estimated value of production sales is 31 million USD.

Main purchasers are enterprises of the agricultural sector of the Republic of Belarus

Characteristics of distribution channels: direct sales to the purchaser, sales via the distribution network of GOMSELMASH Holding.
Main competitors are JSC Bobruiskagromash, JSC Lidaagroprommash, CLAAS, John Deere, Krone.
Competitive advantages: lower price, prompt services, and long guarantee period.

2. Export market characteristics.
Super saturation of the agricultural machinery market, large quantity of competitors.

Estimated value of export sales is 29 million USD.

Export rate within total volume of sales is 48%, including by countries in the volume of exports:
· Russia – 88.2 %

· Ukraine – 5.7 %

· Kazakhstan – 3.1 %

· Other countries – 3.0 %.

Tendencies of the market changes: an increase in requirements for the product quality, a reduction in government support, an increase in quantity of competitors.

Characteristics of distribution channels – sales via the distribution network, direct sales to the purchaser.
Main competitors are Rostselmash, John Deere, CNH, PJSC Berdianskye reapers, KUHN, GRIMME, LLC Don Mar.

	Общая сумма проекта
	Total investment amount

	32 811 300 USD
	32 811 300 USD 

	Вклад инициатора проекта, в т.ч. объем инвестиций инициатора,USD
	Contribution of the project initiator, incl.

investment volume of the initiator, USD

	22 186 300 USD
	22 186 300 USD

	Необходимый вклад инвестора, в т.ч. требуемый объем инвестиций
	Expected contribution of the investor, incl. required investment volume

	10 625 000 USD
	10 625 000 USD

	Срок окупаемости проекта
	Pay-back period

	простой срок окупаемости – 5.9 лет;

динамический срок окупаемости – 6.1 лет
	Simple pay-back period is 5.9 years

Dynamic pay-back period is 6.1 years

	Чистый дисконтированный доход (NPV)
	Net present value (NPV)

	5 213 700 USD
	5 213 700 USD

	Внутренняя норма доходности (IRR)
	Internal rate of return (IRR)

	25.2 %
	25.2%

	Контактное лицо по проекту: ФИО, должность, компания, телефон,e-mail
	Contact person: name, position, company, phone, e-mail

	Главный инженер: Галушкин Дмитрий Викторович, 

Телефоны раб.: (+375-232) 59-67-00
моб.:(+375-29)-658-91-50
Факс: (+375-232) 59-67-00 

Е-mail: zlin_by@tut.by 

Веб-сайт: gomelzlin.by  


	Engineer-in-cheif: Dmitry Galushkin, 

Tel. work.: (+375-232) 59-67-00 

mob.:(+375-29)-658-91-50
Fax: (+375-232) 59-67-00 

Е-mail: zlin_by@tut.by 

Web-site: gomelzlin.by  




